

大工生徒会報

体育祭

今年度は雨天のため延期になり、五月二十日に行われま
した。天候もよく体育祭日和でした。

当日は五人ほど体調不良者が出ましたが、最後までチー
ムで協力し合い記憶に残る体育祭になったと思います。

生徒会報では、体育祭の結果と先生方へのインタビューを
掲載します。

◎体育祭の結果

☆長縄跳び：3年 ①3EA(102回)

2年 ①2EB(52回)

1年 ①1M(53回)

☆科対抗綱引き

①機械科 ②電気科B ③土木建築科

☆学級対抗リレー

3年 ①3M ②3EB ③3CA

2年 ①2CA ②2EB ③2EA

1年 ①1EA ②1EB ③1M

☆科対抗リレー

①電気科A ②機械科 ③電気科B

☆総合得点順位

①電気科A(490点)

②電気科B(440点)

③機械科(418点)



発行 生徒会執行部
第一号
令和四年七月

先生方へ聞いた！体育祭エピソード



〈教頭〉 齊藤 正稔 先生

4月は雨天順延となり心配していましたが、5月には体育祭を本校陸上
競技場で行うことができて良かったです。また、おそろいのクラスTシャツ
を身にまとった皆さんの一致団結した姿が見られて、とても感動しまし
た。学年の枠を超えての科対抗リレーや綱引き競技で、応援を盛り上げてく
れました。

〈3年部学年主任〉 安居院 隆史先生

暑い中、皆よく頑張りました。各クラスの一体感を感じました。

〈3M担任〉 高階 亮太先生

科対抗綱引き、リレーは強すぎると思った。昨年、バトンを落としたので
今年も心配だったが、見事なバトンパスで驚いた。皆が生き生きとしてい
いい思い出になったと思う。

〈3EA担任〉 浅原 信 先生

回し手、跳び手の息がぴったりと合い、100回以上跳べたこと。全校一、
応援で盛り上がっていたこと。疲れている仲間のことを思い、結果が出なく
ても優しくねぎらう姿に感動。他のクラスでも頑張っている生徒に応援して
たこと。電気科A組が総合優勝できたこと。

〈3EB担任〉 工藤 稔 先生

延期となり、実施できるか不安がある中、当日は天候に恵まれ、授業と
は違う生徒の表情が見られて良かった。女子借り物にかける男子の想い、と
ても伝わりました。

〈3CA担任〉 阿部 亮介 先生

どの種目も学年問わず応援している姿を見て、土木建築科の結束力の高
さを感じました。高校生の無尽蔵の体力・末脚のキレに感動しました。コロ
ナ禍で失われていた活動が徐々に戻ってきていることを嬉しく思いました。

強歩大会

六月十日の強歩大会では、新型コロナウイルス感
染症対策を行い、開催しました。去年は十五・八キ
ロでしたが、今年は二十・八キロ(田沢湖一周)で
した。

当日は、晴天に恵まれ田沢湖のマイナスイオンを
感じながら生徒一同走り切りました。
今回は強歩大会での楽しそうな姿を写真で
お伝えします。



今後の活動

夏休み終了後の活動予定はこのようになってい
ます。

八月…二十二日～二十五日 学級対抗

九月…十六日、就職試験開始

十月…二十一日～二十二日 大工祭

三年生はこの時期で卒業後の進路が
確定します。頑張っていきましょう！

一、二年生はこの時期に様々な資格試験が
あります。ぜひ挑戦してみましよう！

大工祭テーマ決定！

皆さんから頂いたアンケートから、今年の大
工祭のテーマが決定しました。

「Revival再び魅せる我らの60年」
となりました。

Revivalとは、再演、再上演という意味があ
ります。コロナ禍によって、本来の姿が失われ
つつあった私たちの大工祭を再び、生徒みん
なで造り上げていきたい。そして、創立60周
年という節目の年に、60年分の輝きを魅せ
たいと思いいこのテーマにしました。

今年も素晴らしい大工祭となるよう、生徒
会役員一同活動に取り組んでいます。

学校全体でいいものにできるよう、頑張っ
ていきましょう！

大工祭ポスター 募集のお知らせ

今年の大工祭では今回決まったテーマに
沿ったポスターを美術部に依頼しています
が、手伝いたい生徒は生徒会にお知らせくだ
さい。

「今」の生徒会

今、生徒会では大工祭の活動に加え、こ
の生徒会報の製作、皆さんから頂いた、い
じめ標語の検討など、今日も活動を頑張っ
ています。

今後も皆さんに何かアンケートなどを行
うことがあります。

その際はぜひ協力いただけますと幸いで
す。